Théâtre Jeune public: les Rencontres de Huy se tiendront cet été

La ministre de la Culture Bénédicte Linard confirme aujourd'hui les mesures permettant la tenue de l'événement cet été, à la mi-août.



La ministre de la Culture Bénédicte Linard. - Mathieu GOLINVAUX

Par <u>Catherine Makereel (/3773/dpi-authors/catherine-makereel)</u> Le 2/04/2020 à 13:36

S uite à notre article paru le 30 mars, qui évoquait la mobilisation du secteur jeune public pour garder à flot les Rencontres de Huy – vitrine incontournable des spectacles pour enfants destinés à tourner dans les écoles et les centres culturels –, la ministre de la Culture Bénédicte Linard confirme aujourd'hui les mesures permettant la tenue de l'événement cet été, à la mi-août : réorganiser les présélections pour la fin mai, préparer un nouveau calendrier avec les principaux acteurs du secteur, assouplir le mécanisme d'accès à la reconnaissance « Spectacle à l'école » pour qu'un maximum de compagnies puissent bénéficier de cette aide à la diffusion même si elles ne peuvent participer aux Rencontres de Huy. « En ces temps de crise où le secteur est déjà fortement fragilisé, il faut lui donner les moyens de rebondir, et préserver les Rencontres en est un », précise Bénédicte Linard.

/

LIRE AUSSI Théâtre jeune public: du travail, vaille que vaille (https://plus.lesoir.be/290841/article/2020-03-29/theatre-jeune-publicdu-travail-vaille-que-vaille? referer = %2 Farchives %2 Frecherche %3 Fdate filter %3 Dlastyear %26 sort %3 Dda**Contribution ***

Signature * Renquet Nadine

Quelques règles de bonne conduite avant de réagir (http://plus.lesoir.be/services/charte)

Poster